

“En deuda con nosotras y con nosotres”

EL 8 M LAS MUJERES, LESBIANAS, TRAVESTIS, TRANS, NO BINARIES, PÁRAMOS,
PORQUE LA DEUDA SIGUE SIENDO CON NOSOTRAS. PORQUE ESTÁN EN DEUDA CON
NOSOTRES.

PARAMOS POR NUESTRAS VIDAS, POR MÁS TRABAJO REMUNERADO, POR LAS
DIFERENCIAS SALARIALES QUE SIGUEN MANTENIENDO LA DESIGUALDAD, PORQUE EL
TRABAJO DE CUIDADOS DEBE SER UN TRABAJO REMUNERADO.

Este **#8M** hacemos un llamado a seguir organizándonos y profundizar nuestros lazos desde la
SORORIDAD de los pueblos, las calles son nuestras, es aquí donde conquistamos derechos, es
aquí donde los defendemos.

Marchamos porque denunciemos poniendo el cuerpo y palabras a las violencias que oprimen
nuestras vidas, que nos endeudan, la que pretende silenciarnos.

Construir juntas y junte, desarmar binarismos, ampliar sensibilidades que transversalizan
nuestras luchas, debatir ideas, dar soluciones políticas, instalar el diálogo con los actores sociales,
con las instituciones, con el Estado sigue siendo el desafío en esta lucha que pretende y brega por
ser colectiva.

Nuestro movimiento contiene una historia, y en nuestra memoria y lucha, están vivas todas las
rebeldes que lucharon, antes que nosotras.

Y por esto Queremos REMARCAR, que siguen estando en deuda con nosotras/es:

Con las infancias, con las adultas mayores, con las mujeres de la economía popular, con las
trabajadoras, las mujeres que sufrimos violencia en todas sus modalidades: físicas, psicológicas,
políticas, económicas, obstétricas, simbólicas.

HOY AQUÍ DECIMOS:

- La deuda sigue siendo con nosotras y con nosotres.
- Queremos Trabajo con derechos garantizados para todas y todes.
- Trabajadoras somos todas, todes. ¡Si nuestro trabajo no vale, produzcan sin nosotres!
- ¡Por una Reforma Judicial Transfeminista ya!
- Por una Ley de Alquileres accesible, para el derecho a una vivienda digna.
- ¡Exigimos que se garantice una efectiva aplicación de la Ley de Moratoria Previsional !
- Basta de violencia y persecución en los lugares de trabajo.
- Basta de abuso y acoso callejero.
- Basta de violencias médico gineco-obstétricas.

Porque con endeudamiento y ajustes a las políticas de géneros, no hay Ni Una Menos.

Y porque también queremos decir bien fuerte: ¡No aceptamos que la deuda se pague con el extractivismo sobre nuestros territorios, nuestros cuerpos y nuestros derechos adquiridos. Exigimos perspectiva de género en espacios donde se debaten cuestiones de soberanía económica.

Vivimos las consecuencias de un sistema económico que sólo busca rentabilidad, impactando en desmedro de la integridad social, cultural y ecológica.

- Es innegable la necesidad de una política sostenible de los humedales, con un presupuesto real para su conservación, que propicien acciones reales para el equilibrio ecológico, recuperando y fortaleciendo las problemáticas reales, de nuestro río, de nuestra tierra, de la naturaleza.
- La tierra no se negocia, la tierra se cuida y se valora! Hoy vemos como se hacen grandes negocios financieros y se refuerzan las dinámicas extractivistas.
- Son necesarias políticas para reapropiarse de recursos, con la responsabilidad de hacerla habitable para el bienestar del mundo. Sin territorio no hay vida posible!

LEY DE HUMEDALES: dos dictámenes y ninguna ley. Debate en el recinto YA!

Hoy salimos nuevamente a las calles, las mujeres, porque no se han GARANTIZADO DERECHOS, todavía nos falta trabajo igualitario, nos faltan convenios colectivos de trabajo, vacaciones pagas, aguinaldo. Seguimos construyendo un sindicato para que se reconozcan todos los derechos que nos asisten.

¡Sin feminismo popular, no hay justicia social!

También le decimos NO a las Gestiones y Organizaciones de trabajo, cuyas funciones determinan un dispositivo GENERADOR DE VIOLENCIA LABORAL que afectan a la salud mental y física de les trabajadores. Nuestro país adhirió en febrero del 2021, al Convenio 190 de la OIT, que reconoce el derecho a un trabajo libre de violencia y acoso. Necesitamos acciones concretas que actúen ante estas situaciones en los lugares de trabajo. Las estadísticas son contundentes, una de cada cuatro trabajadoras son acosadas, hostigadas y perseguidas en el ámbito laboral.

En Argentina solo una de cada diez mujeres y tres de cada diez hombres tienen la cantidad de aportes necesarios para jubilarse, los problemas que tiene la población para jubilarse, son los altos niveles de informalidad y conflictividad laboral. EXIGIMOS se arbitren los mecanismos necesarios para el cumplimiento efectivo de la reciente LEY sancionada, que garantice el acceso a la jubilación a miles de personas en todo el país .

POR ESO HOY DECIMOS:

JUSTICIA. La justicia patriarcal también se va a caer. La justicia sigue estando en deuda con nosotras. Una reforma judicial que permita revisar no sólo cómo está integrado el Poder Judicial sino también los Ministerios Públicos (de defensa y fiscalías), cómo se distribuyen, con qué recursos económicos, humanos y técnicos cuentan para responder a las necesidades de la población.

Vamos a seguir en las calles, en los Juzgados, "que el aparato judicial deje de mirar a otro lado mientras nos siguen matando, maltratando e invisibilizando", Tienen voz, exigimos que se respete el derecho de la infancias a ser escuchades!

Nos detenemos en este tema, para invitar a la sociedad a revisar los fallos judiciales, y a comprometerse con nuestras niñas/en. EXIGIMOS una justicia que garantice el derecho de los niños/ez a ser escuchados.

Gritamos: QUE SE ESCUCHE A LA NIÑA que su voz no sea silenciada como tantas en esta ciudad. Donde tenemos casos emblemáticos de desprotección judicial de las infancias. Seguimos exigiendo por ellas. Los jueces hasta cuando ignoraran sus voces?? exigimos se garantice su derecho a ser oídas en los procesos judiciales.

Exigimos a la Justicia, que se garantice el cumplimiento de los principios Jurídicos del Interés Superior de las NNA, y su condición de sujeto de Derechos. Una vez más reclamamos les niñez NO MIENTEN, que se escuche su VOZ.

También a nivel Local, les decimos a los Jueces y Políticos de turno: Basta de Privilegios para los abusadores, amigos y funcionarios del poder. Basta de aprietes de Fiscales y Políticos, a las compañeras víctimas de abuso y violencia para la reducción de penas de los abusadores. NO ESTAN SOLAS COMPAÑERAS. #Justicia por Magali Galaz

MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

Seguimos esperando que se ponga en práctica la Ordenanza Municipal, ORD. 8665-21, que exige a los medios de comunicación, un tiempo y espacio para publicar y divulgar información para la educación, prevención y erradicación de la violencia de género, números de teléfono útiles para acceder de forma inmediata ante situaciones de violencia. Se hacen las leyes, pero no se reglamentan, y no se administran los medios para cumplirlas.

Por medios de comunicación con perspectiva de género!

LEY DE ALQUILERES, VIVIENDAS DIGNAS.

El Índice Contratos locación emitido por Banco Central en febrero fué del 89.6% y con salarios que no logran recuperar lo perdido, pagar el alquiler cada mes es una misión imposible. Esta realidad se refleja a nivel local, sin medidas concretas para dar una respuesta a la problemática de la vivienda, el lobby inmobiliario se impone. Queremos unirnos y organizarnos para enfrentar esta situación, armar un grupo colectivo para darle pelea y propuestas para la modificación de la ley de alquileres. Hacemos un llamado a la sociedad. Si nos organizamos, seremos más fuertes!

NUEVA LEY DE ALQUILERES YA

En deuda con nosotras, gritamos una vez más!

Marchamos por las deudas adquiridas, donde hay responsables, y no es el pueblo! Esta deuda se traduce en deuda en cada casa y en ajuste para todes.

Marchamos porque sabemos que las violencias económicas son el engranaje imprescindible de las violencias machistas y feminicidas.

Hoy paramos porque volvemos a gritar que VIVAS NOS QUEREMOS ni una muerte más, ¡basta de femicidios, travesticidios, transfemicidios y crímenes de odio. ¡Exigimos presupuesto y el cumplimiento de las leyes vigentes que promueven la prevención y erradicación de la violencia machista y patriarcal!

Exigimos no solo la implementación de la Ley Micaela en todas las instituciones de este norte santafesino, sino también mecanismos de seguimiento, supervisión y revisión de su puesta en práctica. Hay leyes, hay que velar por su cumplimiento. Es el Estado el encargado de hacerlo.

No queremos tener miedo de caminar solas por las calles. En los últimos días, el acoso y abuso callejero fue noticia nuevamente en nuestra ciudad. Esto no es nuevo, y sigue sucediendo.

Es violencia sexual la que seguimos padeciendo! Nuestro cuerpo no tiene dueño! Nuestro cuerpo no quiere tu opinión! Denunciamos este tipo de violencia que vivimos cotidianamente en la calle, en los medios de comunicación, en lugares públicos!

Políticas de cuidados YA!

Nuevamente gritamos PARIDAD DE GÉNERO EN ESCENARIOS Y EVENTOS CULTURALES, por más música, danza, teatro con perspectiva de género en nuestras calles, plazas, escuelas.

El arte es la mejor herramienta para transformar, para dar lugar a otras expresiones, a les INFANCIAS, adolescentes, jóvenes y VEJECES, Ese espacio debe estar presente en cada barrio, en cada vecinal, en los lugares culturales de la ciudad y del territorio del norte santafesino.

¡Defendamos a nuestros artistas locales! Son ellos quienes caminan con nosotres todos los días. Son quienes se autogestionan para subsistir. Exigimos salarios Dignos para nuestras/os/es artistas porque EL ARTE ES TRABAJO.

En este #8M, decimos que la deuda es con nuestra salud y la educación

BASTA DE VIOLENCIA MÉDICO-GINECO-OBSTÉTRICA.. La violencia obstétrica constituye una discriminación de género y representa una violación de los derechos humanos, desde un enfoque de los derechos de la salud y de los derechos sexuales y reproductivos de la mujer. Ponemos en agenda hoy aquí, esta violencia. La denunciamos y acompañamos la lucha de las compañeras de la ciudad, comprometidas con la salud sexual de las mujeres. Exigimos acceso a la Salud y capacitaciones al personal de las distintas instituciones de salud en tratamientos hormonales y procedimientos de reafirmación de género.

Y en este mismo eje, también hablamos de la salud mental en nuestra zona. La salud mental como un derecho! Atendiendo a una concepción amplia de salud, como posibilidad de desarrollar un proyecto de vida, libre y digno. Es necesario inversión, es necesario exigir cobertura a las obras sociales, no puede seguir siendo exclusivo de quienes gocen de un ingreso acomodado.

ACCESO A LA SALUD MENTAL PÚBLICA Y GRATUITA , es una deuda con nosotras!

La educación. Seguimos insistiendo en la total implementación en las escuelas de la ESI, sean de gestión pública o privada. La ESI ocupa un rol clave para que les niñez reconozcan situaciones de abuso o de violencia.

¡Por más educación sexual en la educación superior! quienes allí se forman , deben tener conocimientos en la ESI, y en perspectiva de género. Exigimos perspectiva de género en las currículas que forman a los profesionales del futuro y la aplicación efectiva de los Protocolos contra la Violencia de Género en nuestros espacios de estudio y trabajo.

Decimos Educación sexual para decidir, anticonceptivos para no abortar , aborto legalizado para no morir!

La reciente conquista de la Ley de Intervención Voluntaria del Embarazo, también necesita que la sigamos defendiendo en las calles. ¡LOS PAÑUELOS NO SE BAJAN!

Necesitamos un número local para acompañamiento y el seguimiento a mujeres y cuerpos gestantes que decidan realizar la práctica, para una mejor atención y de calidad. Necesitamos seguir ampliando los centros de salud de la región, con médicos y médicas que garanticen la IVE, es obligación de las obras sociales asegurar la prestación para la interrupción del embarazo.

Ampliación de derechos, es vida digna, es salud, es más y mejor educación, más trabajo y justicia social.

SIN PERSPECTIVA DE GÉNERO EN TODAS LAS PROFESIONES, OFICIOS, INSTITUCIONES Y ORGANIZACIONES, NO HAY JUSTICIA!

SIN TRABAJO NO HAY JUSTICIA SOCIAL.

SIN IGUALDAD NO HAY JUSTICIA

SIN UN PODER JUDICIAL CON PERSPECTIVA DE GÉNERO, COMPROMETIDO CON LA INFANCIA, Y CON NOSOTRES, NO HAY JUSTICIA.

¡NI UNA MENOS! VIVAS, CON TRABAJO, CON VIVIENDA, CON JUSTICIA, DESENDEUDADAS Y LIBRES NOS QUEREMOS!

ESTE DOCUMENTO HA SIDO ELABORADO POR INTEGRANTES DE LA MESA NI UNA MENOS DEL NORTE SANTAFESINO: